

Electrificarán Línea 3 del Metrobús

Selene Velasco

Cd. de México, México (08 junio 2022).- La Línea 3 del Metrobús tendrá sólo unidades eléctricas, proyectó el Gobierno de la Ciudad de México.

Autoridades capitalinas anunciaron ayer que el objetivo es que para inicios de 2023 operen 60 unidades totalmente eléctricas, con lo que se convertiría en el primer corredor BRT (estándar de autobuses de tránsito rápido en inglés) de su tipo en México.

Hasta este año han introducido los primeros 10 vehículos de este tipo en la ruta que va de Tenayuca a Pueblo de Santa Cruz Atoyac.

"Vamos a electrificar la Línea 3 del Metrobús, estamos, de hecho, hoy (martes) a unas horas de adjudicar la infraestructura de recarga para cargar más de 60 autobuses eléctricos articulados en Metrobús", indicó Roberto Capuano, director general del Metrobús.

Durante la presentación del informe de movilidad del Gobierno local también se destacó que se prevé destinar 792 millones de pesos para la adquisición de 50 autobuses eléctricos nuevos para la Línea 3, así como para infraestructura de recarga, un nuevo Centro de Control y 70 autobuses nuevos para renovar la flota de las Líneas 1, 2 y 4.

Además de la actualización del sistema de pago en las Líneas 5, 6 y 7.

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, enfatizó en que la sustitución de autobuses por eléctricos será paulatina.

Agregó que buscan priorizar la electromovilidad en otras redes como Trolebús, donde prevé alcanzar 301 unidades eléctricas, con lo que se busca disminuir el impacto ambiental.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/electrificaran-linea-3-del-metrobus/ar2416243>

Fecha de publicación: 08 junio 2022